



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – RÉFORME TERRITORIALE MIDI-PYRÉNÉES – LANGUEDOC-ROUSSILLON

FO CLAQUE LA PORTE FACE À UNE PARODIE DE DIALOGUE SOCIAL

Ce Jeudi 25 juin 2015 à Carcassonne, Pascal MAILHOS Préfet « préfigurateur » en charge de la fusion entre Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon, réunissait les organisations syndicales représentatives dans la Fonction Publique d'Etat dans le cadre d'une deuxième réunion informelle.

Lors de la première rencontre le 6 mai dernier, Force Ouvrière s'était largement exprimé en rappelant sa ferme opposition à cette réforme territoriale empreinte d'austérité et synonyme de réduction du service public de proximité, de suppressions de postes et remise en cause des droits des agents.

Force Ouvrière avait pris comme position de ne pas accompagner cette réforme mais d'accompagner les agents en défendant au mieux leurs intérêts dans cette période de tous les dangers.

Malheureusement, force est de constater que la meilleure volonté syndicale ne suffit pas pour avancer de manière constructive sur la voie d'un véritable dialogue social responsable.

En effet, le Préfet « préfigurateur » Pascal MAILHOS et ses Directeurs Régionaux nous ont présenté une réforme de « dupe » en nous vantant de grands principes de transparence et de dialogue social.

Cette parodie n'est plus acceptable face à l'inquiétude générée par cette réforme auprès des agents de la Fonction Publique d'Etat et plus largement dans toutes les Fonction Publiques. Nous avons, à de très nombreuses reprises, demandé au Préfet « préfigurateur » de nous en dire plus sur le volet restructuration et mobilité afin que les agents puissent obtenir des réponses sur leur devenir.

Fin de non-recevoir pour le Préfet Pascal MAILHOS !

Face à ce mépris affiché, la délégation FO a claqué la porte de cette réunion en déclarant au Préfet préfigurateur que cette réforme territoriale pour la Fonction Publique d'État était pire qu'un plan social ! En effet, dans le privé au moins le nombre de licenciements est connu !

Dans cette future grande région, c'est le flou total !

Et quand c'est flou, il y a un loup !

FO combattra sans relâche cette réforme territoriale qui conduit à la casse de nos services publics républicains et qui avec le regroupement des services de l'État en région va notamment entraîner des suppressions de postes et accroître la mobilité forcée.

Conclusion pour Force Ouvrière, le dialogue social doit se faire à l'échelle des services de proximité et non par l'intermédiaire d'un Préfet à l'échelle d'une grande région.

Carcassonne, le 25 juin 2015

La délégation Force Ouvrière Midi-Pyrénées - Languedoc-Roussillon